

SEGUNDA DIVISION

Al empatar en Puertollano, la Real consiguió el ascenso

Elizondo: "Con el 2-0 en contra, pensé que nuestras ilusiones se habían esfumado".- "¿El Calvo Sotelo? ¡un gran equipo!"

Rafa: "El partido estaba más que ganado, pero mis hombres atravesaron un bache que fue bien aprovechado por la Real"

Puertollano. (De nuestro corresponsal, Fran).

Calvo Sotelo, 2 (Argacha); Real Sociedad, 2 (Boronat y Arambarri).

Calvo Sotelo: Espinosa; Gabiola, Marín, Astorga; Iturriaga, Portilla; García, Posada, Fábregas, Argacha y Hernández.

Real Sociedad: Zubirrain; Gorriti, Martínez, Iguarán; Lasa, Lema; Urreisti, Arzac, Arregui, Arambarri y Boronat.



Argacha fue el autor de los dos goles locales

Arbitro: El señor Medina Díaz, del Colegio Andaluz, que estuvo bien en líneas generales, aunque en el área de la Real no quiso saber nada.

LOS GOLES:

1-0. Cuarenta minutos, Argacha recoge el envío de una falta, tira raso y pegado al poste, el balón da en la espalda de un defensor realista y se cuelga en la red, sin que Zubirrain, despistado por su compañero, pueda hacer nada.

2-0. Cincuenta minutos. Argacha, en un contraataque, encuentra campo libre, ve el hueco y lanza un disparo desde fuera del área, que se cuelga como una exhalación por un ángulo.

2-1. Cincuenta y ocho minutos, Boronat, de cabeza, acorta distancias al recibir un balón desde el lado derecho después de una falta, y a puerta vacía, pues Espinosa había salido, marca el primer tanto para la Real.

2-2. Ochenta y un minutos. Otro rechace flojo local, y Arambarri, sin pensarlo, agarra un zamarrazo enorme que entra por el centro de la puerta, en medio de una nube de jugadores.

El Calvo Sotelo jugó un gran partido, pero la suerte no le acompañó; por lo que quedó a salvo su honor deportivo. Hizo lo imposible porque la Real no ganara ni empatara, pero no lo consiguió. La Real tuvo el premio a su tesón, pero le favoreció la fortuna, pues no es fácil empatar un encuentro cuando se llevan dos goles en contra y quedan nueve minutos para el final.

Es cierto que los donostiarras tuvieron sus minutos de presión al principio del partido —sin duda con la idea de marcar y defender la ventaja— y luego cuando ya, a la desesperada, había que jugarse el todo por el todo. Se lo jugó y le salió bien, pero fue entonces cuando corrió mayor peligro, pues, al adelantar sus líneas, le pudo caer otro gol, que habría sido un mazazo.

Mercedó el triunfo el Calvo Sotelo, cuyos hombres más destacados estuvieron en Marín, Astorga, Argacha y los extremos.

En la Real, Boronat, muy peligroso; Arzac, como ordenador y los dos medios, Lasa y Lema. No perdió los nervios en ningún momento y eso le dio el ascenso.

Desde luego, hubo más "vitegoles" y "goles cantados" en la puerta de Zubirrain, pero los delanteros realistas también tuvieron otras ocasiones, aparte de las de los goles, so-

bre todo en los primeros 20 minutos, en que Urreisti, Boronat y Arregui tuvieron grandes oportunidades.

Hubo la consabida entrega de banderín. Y los cientos de aficionados desplazados desde San Sebastián, con sus escarpelas y charangas, pusieron una nota de color. Al final, se lanzaron al campo a aunar en hombros a los recién ascendidos, en medio de los aplausos de la afición local que, deportivamente, replicó a la deportividad de los hinchas realistas.

* * *

Cuando Medina Díaz se llevó el silbato a los labios para señalar el final del partido, numerosos seguidores donostiarras se lanzaron al terreno de juego para abrazar a sus jugadores, cosa plenamente justificada teniendo en cuenta que con el empate acababan de conseguir el ansiado ascenso. Por ello, la llegada de los actores del encuentro a (Pasa a segunda página).

El Valladolid venció al Rayo, en el último partido de Liga

Hector Martín: «No está nada mal esta victoria». - Eguiluz: «Los goles fueron verdaderos accidentes»

Valladolid. (De nuestro enviado especial, ACHE). Valladolid, 3 (Tejedor, Melo y García); Rayo Vallecano, 0.

Valladolid: Aguilar; De la Cruz, Marañón, Quiue; Melo, García; Lampi, Redondo, Morollón, Tejedor y Alonso.

R. Vallecano: Mendieta; Benito, Hernández, Chufi; Herrero, Echarri; Felines, Aparicio, Iznata, José Luis y Bua.

Dirigió el encuentro el señor Gutiérrez, del Colegio Asturiano; su actuación no pasó de regular, anuló un gol al Rayo, algo dudosa la falta que señaló, que quizá hubiera cambiado el resultado, ya que con este gol se adelantaba el Rayo en el marcador; sus ayudantes Munarri y Pérez Gallego, a su altura.

Aunque el partido para ninguno de los dos ofrecía peligro alguno en la tabla clasificatoria, los muchachos han brindado un encuentro que ha satisfecho a los asistentes, si bien, en honor de la verdad, la balanza se inclinó por los de casa por su mejor juego, y por su mayor profundidad, ya que si bien los tres goles fueron acompañados de la ventura suerte, quizá hubo algunos momentos que pudieron marcar otros con más precisión, a pesar de la buena actuación, en la primera parte, de la defensa vallecana.

El partido comenzó con dominio local animado por su público; llegando bien a puerta, don-

de la defensa rayista, apoyada por Echarri, actuaba serena, bien Hernández un verdadero puntal. Anotamos, ya en el minuto seis, una bonita combina-



José Luis sufrió una especie de mareo del que se repuso

ción entre Tejero y Morollón, con disparo de éste fuerte y alto, replicando seguidamente el Rayo con un buen avance entre Felines y Bua; centra éste sobre puerta pero no encuentra rematador. La línea media del Valladolid pronto se hace notar en el campo; bloquea bien la zona central y precisamente fué por

Otros partidos de Segunda División

EL SANTANDER DESPEDIDO CON BRONCA

Santander. (Servicio especial para ALARCOS). Santander, 0; Logroñés, 0. Real Santander: Corral, Zamanillo, Colina, Chico; Paquito, Zoco; Gento II, Antonio, Dócal, Raba y Jiménez.

Logroñés: Ilumbe; Ausaberrri, Ortega, Fausti; Altusarra, Cachicha; Nájera, Martí, Orío, José María y Cabezón. Arbitró con importantes errores anticaseros el colegiado canario, señor Santana.

De nada le ha servido al Santander el dominio que ejerciera a lo largo de todo el encuentro sobre el Logroñés. Ni su delantera jugó a la altura como para marcar los goles que le fueran necesarios para ganar y salvar así el peligro de la promoción ni el Logroñés dejó pasar de la línea defensiva a sus contrarios. El partido tuvo emoción, pero careció de juego brillante y efectivo.

Dócal fué objeto de penalty claro a la media hora del segundo tiempo, pero el árbitro no lo tocó y se ganó una fenomenal bronca.

Al final el público propinó un broncazo a los jugadores y entrenador local.

DESBANDADA EN VIGO

Vigo. (Servicio especial para ALARCOS).

Celta, 0; Oviedo, 2 (Quirós y Achuri).

Correcto arbitraje del señor Tejerina, de Santander.

Celta: Martín; Céspedes, Las Heras, Herminio; Ribón, Manolito; Lavandera, Silvestre, Abei, Villas y Suco.

Oviedo: Boudon; Fidalgo, Domenech, Juan Manuel; Icazuriaga, Manolet; Elósegui, Achuri, Quirós, Prieto y Viti.

Los goles fueron marcados: Mto. 40 por mediación de Quirós de fuerte disparo; y a los

23 del segundo tiempo, Achuri finalizando una jugada espléndida.

Lo más notable del encuentro, aparte lo feísimo del mismo, fue que el público, viendo cómo transcurrían los acontecimientos, empezó a desfilar mucho antes del final y, hasta el presidente del club se marchó bastante antes.

NORMALIDAD EN PAMPLONA Pamplona. (Servicio especial para ALARCOS).

Osasuna, 3 (Beci y Fanjul (2); Torrelavega, 0.

Osasuna: Marcos; Not, Ederri, Aguirre; Eloy, Zabalza; Santamaria, Beci, Fanjul, Pita y Arenaza.

Torrelavega: Cardoso; Rodríguez I, Gómez, Susi; Chani, Carlos; Rodríguez II, Mateos, Gradin, Acero y Latatu.

Arbitró el andaluz Varas Gómez, muy metódico y sin aplicar la ley de la ventaja.

Todo ha transcurrido con plena normalidad y según se tenía previsto esta tarde. La victoria osasunista se preveía y ha sido fruto de un fuerte dominio sobre su rival.

Los goles fueron marcados el primero por Beci en una preciosa jugada de toda la delantera a los 21 minutos. A los diez del segundo tiempo, hay una internada de Not que cede al final a Fanjul para que fusile el segundo, y 25 minutos más tarde se repite la jugada y ahora es de cabeza cómo Fanjul marca el último. Precisamente Not y Fanjul fueron los mejores.

GIJÓN GANO

Gijón. (Servicio especial para ALARCOS).

Real Gijón, 3 (Amengual y Solabarrieta (2); Langreo, 1 (Oscarin).

Gijón: García Cuervo; Cárdenas, Alonso, Uribe; Puente, Valdés; Montes, Pocholo, Solabarrieta, Novoa y Amengual. Langreo: Giraldez; Jáuregui, Poladura, Cholo; Peñalver, Lastra; Joselín, Oscarin, Santamaria, Nico y Candi.

Correcto arbitraje del colegiado Rodríguez Barroso.

Los goles vinieron así:

32 minutos, Cesión de Montes a Amengual quien de tiro fuerte que rechaza la defensa y que vuelve a recoger Amengual; fusilar el tanto. A los 7 minutos de la segunda parte marca su gol el Langreo por mediación de Oscarin. A los 25, se produce una buena jugada entre Pocholo y Valdés con cesión a Solabarrieta que marca y el último vino a los 40 tras una cesión de Montes a Solabarrieta.

Dominó mucho más el Gijón y se mostró superior a su contrario. Destacaron Pocholo y Montes por el Gijón y Santamaria por el Langreo.

GOLEADA EN FERROL

Ferrol del Caudillo. (Servicio especial para ALARCOS).

Ferrol, 4 (Sornichero, Coque, Platas y Lino en propia puerta); Tenerife, 1 (Rabelo).

Ferrol: Zumalave; Pepiño, Arturo, Noriega; Ledo, Castell; Coque, Castro, Sornichero, Platas y Gringo.

Tenerife: Lino; Morin, Rincón, Godoy; Sánchez, Seo; Brancho, Castro, Lolín, Rabelo y Mendoza.

Arbitraje del señor Teja, de Santander, deficiente.

El partido se ha distinguido por las brusquedades cometidas por los jugadores del Tenerife y por la presión a que estuvo sometido este equipo por los locales.

Marcó primero el Tenerife por medio de Rabelo en el minuto 4. Veinte más tarde empataba Coque desde fuera del área; cuatro minutos después Rincón era expulsado por echar el balón fuera deliberadamente. A los 31 minutos lo graba Platas el segundo gol local.

El de la victoria vino a los (Pasa a la cuarta página).